

#MITBESTIMMUNG #ARBEIT 4.0 15. Mai 2018

DB Digital-Offensive - Digitale Technik für alle JA. Ständige Verfügbarkeit? NEIN.

Alle Beschäftigten der Deutschen Bahn AG werden mit Smartphones bzw. Tablets ausgestattet. Endlich, sagen wir. Vorausgesetzt, die Maßnahme entspricht den vereinbarten Regeln unseres Tarifwerkes Arbeit 4.0.



Die EVG begrüßt alle Maßnahmen, die die Arbeit erleichtern und die Kommunikation verbessern. Allerdings will der Arbeitgeber auch Arbeitsabläufe effizienter machen und Prozesse beschleunigen.

Die EVG lehnt eine Erhöhung der Belastungen für die Beschäftigten ab. Einer Entgrenzung der Arbeitszeit durch ständige Erreichbarkeit werden wir nie zustimmen. Die digitale Arbeitswelt muss für alle gleichermaßen fair sein.